



家族に感謝、職場に感謝

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 松本 哲朗 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 杉本 忠夫 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

インスピレーションになろう

<2018-19年度R.I.テーマ>
R.I.会長 パリー・ラシン

第1695回例会

職業奉仕月間
平成31年
1月10日(木)
新春親睦昼例会
SPEAK OUT DAY
於 名古屋東急ホテル
出席計算数 47名中40名出席
出席率 85.11%
前々回出席率 76.60%
会費 55名



例会プログラム

- ★感謝状披露
- ・東海交通遺児を励ます会
- ★米山奨学生挨拶・奨学金授与
- ★新春親睦昼例会
- SPEAK OUT DAY

ロータリーソング

「君が代」「四つのテスト」

指揮者 鬼頭 茂成
ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

米山奨学生 谷 金榜

ニコソックス

新年明けましておめでとござい
ます。今年も宜しく願っています。
松本 哲朗・杉本 忠夫
尾上 昇・浅野 彰
佐々木 功・杉浦 令淑
今年もよろしくお願ひ申し上げます。
柴岡 正将・木村 光徳



あけましておめでとございませう。
今年も忙しくなりそうです。

激動の年です。災いの少ない明る
い楽しい豊かな年になることを願
います。
6回目の年男、来月満72才になり
ます。今年もよろしく願ひしま
す。
誕生月です。
高田 知史・内藤 明
小澤 幸男・大上 晃延
誕生月です。76才になってしま
いました！
横井 衛
今月は妻と私の誕生月です。
妻の誕生月です。
川合 美幸
荻葉 賢二
吉田 隆彦

新年明けまし
ておめでとご
ざいます。
吉田 明夫
前田 隆久
酒井 修
林 順治
本年もよろし
くお願ひしま
す。
鬼頭 茂成
高木 政義
渡辺 観永
大原 敏正
春日井和良
横川 誠人
近藤 明美
賀正！

新年明けまし
ておめでとご
ざいます。
神谷さつき
夫の誕生月です。
おめでとございます。今年もよ
ろしく。また、妻の誕生月です。ま
だもってます。 神野 邦利
母の誕生月です。1月19日で86才
になります。 田崎 雅三
明けましておめでとございま
すー本日新春昼例会楽しんで下さ
い。宜しくお願ひします。
親睦活動委員会

会長挨拶

松本 哲朗

新年あけましておめでとござ
います。今回の年末年始は、1月
4日を休みにするので連休となり、
例年より長くお休みされた方が多
かったと思います。きつとよいお
正月を過ごしていただけたこと
と思います。



元日の明け方に、また暗かったの
ですが新聞を取りに外へ出たら、
明けの明星(金星)と月が南の空の
かなり高いところに並んで明るく
輝いていました。思いがけずきれ
いなものを見られたので、何かい
いことのある年にならばいいなあ
と思っています。
本日はこの後、親睦活動委員会
さんの新春昼例会となりますので
これで終わります。

新春昼例会

親睦活動委員長 林 順治

新年明けましておめでとござ
います。今年度の新春例会は昼例
会で行いました。誕生日のお祝い



も兼ねて今年の
年男、吉田隆彦
さんのご発声、
升酒で乾杯の後
ビュッフェスタ
イルで美味しい
お食事とお酒を
楽しみ、歓談し
て頂きました。



その後、江戸
時代から続く伊
勢大神楽の一員
として長く修行
を積んでこられ
た伝統芸能曲芸
師「心(ココロ)」
さんによる神楽芸を鑑賞しました。
大神楽とは、厄払いの獅子舞に
投げもの立てものといった曲芸を



合わせて
神様に奉
納する神
事だそう
です。新
年の幕開
けに相応
しいおめ
でたい曲
芸と、楽
しい口上
で盛り上
がって頂
きました。
最後に
もつ一人

の年男、高木政義さんの中締めで
賑やかな新春風例会の幕を閉じま
した。皆様にとりまして良き一年
でありますようにお祈り申し上げ
ます。

米山奨学生支援・奨学金授与

米山奨学生 谷 金榜

2018年が終わり、2019
年を迎えました。明けましておめ
でことございませう。今年もごそ
よろしくお願ひします。

12月13日、名古屋大須ロータリ
ークラブの家族忘年会に参加させ
ていただき、誠にありがとうございました。
とても楽しい時間を過
ごしました。

12月31日の大晦日は紅白歌合
戦を見たいと思っておりますが、
バイト先の店長に誘われて、その
店で行われた忘年会に参加しまし
た。店長の家族、その友達の家族
を含め、20人を超えました。実は
みんな中国人で、出身地も同じで
仲良くしています。そのあつて



カラオケに行つて、飲みながら歌
つていまして、深夜の1時ぐらい
に終わりました。

以前、私は紅白歌合戦を見ると
か、熱田神宮に行くとか、1日に
温泉に行くとか、というふうに日
本のお正月を過ごしてました。
もちろん「絶対笑つてはいけない」
という番組を見たこともあるし、
友達を誘つて家で料理を作つたり
お酒を飲んだりしたこともありま
したが、あのような大きな忘年会
に参加するのは初めてでした。

中国では、1月1日は元旦と言
われ、三日だけお休みです。年賀
状の送り合いもないし、ほとんど
何のお祝いもしません。中国人が
お祝いするのは旧暦の1月1日、
すなわち春節です。毎年変わります
ますが、大体1月の月末と2月の月
初めとの間です。これは文化間の
差異であり、多くの異なる文化が
存在するからこそ、世界の文化は

豊かになり、多様性を呈している
と思います。

「一年の計は元日にあり」とい
うように、私は今年「日本の論文を
書き、雑誌に投稿する計画を立て
ました。シジュメ作成、ゼミ発表、
教授との面談、論文の執筆とい
うような流れが進みます。これか
らもちっと頑張りたいと思います。

感謝状披露

東海交通遺児を励ます会



当クラブ会員からの寄付に対し「東海交通遺児を励ます会」より感謝状を頂きました。

その他・お知らせ

昨年度受入青年奨学生
ペイシの陶芸作品品郵送



ペイシが転入して
いた愛知高等学校
より、学校行事の
中で制作した陶芸
作品が届き、当ク
ラブ青少年奉仕委
員会より本人へ郵
送しました。

1月24日(木) 例会の案内
卓話「お葬式よもや話」
「葬儀費の増大と遺族の負担」
「130舞台裏の働く葬儀屋の目」
東海典礼(株)営業部
久野真一郎さん

1月31日(木) 例会の案内
卓話
「花粉症のお話」
藤田医科大学耳鼻咽喉科
教授 内藤 健晴さん

2月7日(木) 例会の案内
例会変更 2月30日(日)
節分例会(職場例会)
11時30分 受付
12時30分 開始
於 大須観音本堂下会堂

公共イメージ向上委員会

前田 隆久・杉浦 令淑
川畑 博敏・竹林 正人
*本文は、原則 頂いた
原稿を転載しています。